



## **Kommandowechsel in der Feuerwehr Lotzwil-Rütshelen –Carissimi folgt auf Kaufmann**

Die Feuerwehr Lotzwil-Rütshelen formiert sich an der Spitze neu. Ab 01.01.2024 löst Daniel Carissimi Martin Kaufmann als bisherigen Feuerwehrkommandanten ab.

Während fünf Jahren hat der Rütsheler Martin Kaufmann mit viel Umsicht die Feuerwehr Lotzwil-Rütshelen geführt. Altershalber erfolgt sein Rücktritt als Kommandant per Ende 2023. Die Gemeindevertreter und die Angehörigen der Feuerwehr danken Martin Kaufmann für seine geleistete Arbeit über all die Jahre zu Gunsten der Sicherheit unserer Bevölkerung und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

An seine Stelle tritt der bisherige Kommandant Stellvertreter Daniel Carissimi aus Lotzwil. Neuer Kommandant Stellvertreter wird der bisherige Ausbildungschef Sven Hoffmann.



*Daniel Carissimi*



*Martin Kaufmann*

### **Suche nach Übungsobjekten**

Die Feuerwehr Lotzwil-Rütshelen ist stets bestrebt, ihre Gebäude- und Ortskenntnisse zu verbessern und aktuell zu halten. Daher wird nach Möglichkeit direkt bei Gebäuden und Liegenschaften in Lotzwil und Rütshelen geübt. Regelmässig sind wir auf der Suche nach neuen Standorten für die Durchführung einer Feuerwehrübung. Falls Sie uns die Möglichkeit geben möchten, Ihre Liegenschaft im Rahmen einer Übung kennenzulernen, damit unsere Kenntnisse vertieft und unsere Erfahrung erweitert werden können, wenden Sie sich an uns via [info@fwlorue.ch](mailto:info@fwlorue.ch).

Bereits jetzt bedanken wir uns bei Ihnen für Ihre Unterstützung.